

...chaotisch. Der Straßenverkehr ist schon eine Sehenswürdigkeit in Hanoi. Verkehrsregeln gibt es - grundsätzlich. So als gut gemeinte Empfehlung. Jedoch haltet sich keiner daran. Es tummeln sich Autofahrer, Mopeds (maßenweise Mopeds), Radfahrer, Händler und Fußgänger die Straße. Wer über die Straße möchte, geht einfach drüber. Die Regel hier: in einem gleichmäßigem Tempo die Straße queren und ja nicht stehen bleiben. Man muss sich darauf verlassen, dass die heran rollenden Mopeds und Autos schon ausweichen. Mir ist das Herz fast stehen geblieben, als wir das erste Mal über eine Straße sind. Das ist nichts für schwache Nerven.

...laut. Weil ständig gehupt wird. Zum Glück haben wir kein Fenster zur Straße hin.

...bunt. Entlang der Straße reihen sich Garküchen, 2 m² Geschäfte und Händler. Es ist ein buntes treiben.

...freundlich. Die Menschen hier sind extrem freundlich. Dennoch muss man aufpassen, nicht über den Tisch gezogen zu werden.

...lecker. Das frische Obst ist ein Hammer! Unser heutiges Abendessen (gebratener Reis mit Rindfleisch bzw. Taube) war total lecker.

...Sehenswert

P